

Antrag Nr. 16-O-20-0068

Ortsvorsteher

Betreff:

Ehrungsstatuten des Ortsbeirats Wiesbaden-Nordenstadt
- Ortsvorsteher -

Antragstext:

Ehrenordnung des Ortsbeirats Nordenstadt

Der Ortsbeirat wird gebeten eine Ehrenordnung zu erstellen und zu beschließen, welche Vorgaben vorgibt und aufzeigt, nach denen das Stadtteilwappen von Nordenstadt als Anstecknadel mit Ehrungsstufen in

- Bronze
- Silber und
- Gold

Verliehen werden kann.

Begründung:

Wie allen sicherlich bekannt, befinde ich mich seit dem 11. April 2001 als Ortsvorsteher in Wiesbaden-Nordenstadt im Amt.

In dieser Zeit konnte ich die Möglichkeit realisieren, verdienten und erfolgreichen Menschen in Nordenstadt für Ihre Arbeit und Erfolge, verbunden vor allem in einer ehrenamtlichen Tätigkeit, als besondere Auszeichnung das ehemalige Gerichtssiegel von Nordenstadt in einer Nachbildung zu überreichen. Diese Auszeichnung fand immer wieder großen Gefallen und Anerkennung sowohl beim Geehrten, als auch in der Öffentlichkeit.

Erwähnenswert von mir wird besonders hinzugefügt, dass mit der Verleihung dieses Gerichtssiegels sehr sorgsam in den vergangenen 15 Jahre umgegangen wurde. Es war nahezu immer für alle nachvollziehbar, welche Leistungen im Ehrenamt erbracht wurden und weshalb die Ehrung ausgesprochen wurde.

Auch ist mir bisher kein einziger Fall bekannt, dass ich als Ortsvorsteher wegen meiner persönlichen Entscheidungen in der Auswahl der Geehrten, aus der Politik bzw. den Bürgern offene Kritik erfahren habe.

Vorschläge wen man ehren könnte gab es aus der Politik nahezu auch nie.

Nachdem es nun klar wurde, dass von Seiten der Stadt eine Neubeschaffung des Gerichtssiegels nicht finanziert wird, habe ich für den 16. Tag des Ehrenamtes, am 12.11.2016, das Nordenstadter Wappen, mit Unterstützung der Firma Marriott und nach vorheriger Genehmigung bei der Stadt als Anstecknadel anfertigen lassen.

Antrag Nr. 16-O-20-0068
Ortsvorsteher

Ziel ist es, jedem ehrenamtlich Tätigen dieses Stadtteilwappen zu überreichen und künftig nach dieser Ehrenordnung das Stadtteilwappen mit Ehrungsstufen zu überreichen.

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher

Wiesbaden, 27.10.2016